

令和5年9月5日発行木葉昭和児童園

まだまだ残暑の厳しい毎日ですが、暑さを和らげてくれる涼しい風や、風に吹かれて聞こえて くる虫の音に秋の訪れを感じるようになりました。

各教育機関の夏季休暇の影響もあり、先月は園においても、合同保育を行ったり、のんびり過ごした月となりましたが、9月に入り、休みモードから一転。秋に控えている行事や活動に向けて、各クラスから元気な歌声や活気あふれる賑やかな声が聞こえてくるようになりました。

先月から行っている以上児の大型プールでの活動。園では水の事故の怖さについて、以上児の子どもたちとしっかり勉強することで、『楽しく安全に遊ぶための命を守るお約束』を子どもたち1人ひとりが守って活動に参加することができました。また、各クラスや個々の目標を立てて活動した結果、年長児はほとんどの子が水に顔をつけた状態で数メートルバタ足で進めるようになりました。水が苦手な子も、水に意欲的に顔をつけれるようになったり、次のステップに向けて自主的に練習する姿が見られる等、それぞれに大きな成長が見られました。お互いに練習する姿を応援し、できるようになったことを発表し合う中で、みんなの頑張りを認め合い、喜び合うことでクラスの結束力も強まったように思います。

さて、今月は、彼岸会や、敬老の日を通し、子どもたちと一緒に思いやりの心や感謝の気持ちを育んでいきたいと思います。また、今月から運動会に向けての活動を始めていきます。運動会の練習を通して子どもたちは一段とたくましく成長します。園では、子どもたちが練習によって向上する自分に喜びを持ち、活き活きと活動に参加出来るよう、楽しく取り組んでいきたいと思いますので、保護者の皆さまも応援、ご協力よろしくお願いします。

#WOO#WOO#WOO#WOO#WOO#WOO#WOO#WOO#W



☆9 月の保育目標☆

ふじ:よく考えて落ち着いて過ごす。 きく:戸外で身体を動かし元気に遊ぶ。 もも:戸外で十分に身体を動かして遊ぶ。 乳児:全身を使って運動遊びを楽しむ。



9~10月の行事についてのお知らせ

◆ 秋の全国交通安全運動出発式 ◆

秋の全国交通安全運動の出発式で年長児が鼓笛演奏を披露します。保護者の皆様も是非応援 にいらして下さい。※駐車場は消防署前をご利用下さい。

日 時 令和5年9月20日(水) 午前10時から(1時間程度)

場 所 玉東町武道館

内 容 鼓笛隊演奏 交通安全宣言 (10時15分前後予定)

◆ 玉東町町民体育祭、玉東町教育の日 ◆

10月1日の町民体育祭には年長・年中児10月13日の教育の日には年長児が参加予定です。

*※9月の予定※※

1日 (金) 身体測定

5日 (火) 体育教室

8日 (金) そろばん教室

12日 (火) 体育教室

15日 (金) 秋季彼岸会

20日 (水) 秋の交通安全運動

21日 (木) 誕生会

28日 (木) 歯磨き教室

29日 (金) 避難訓練



◆◆彼岸会法要◆◆

9月15日(金)に、彼岸会法要を年長児がお勤め致します。年長児は仏讃歌や季節の歌、詩の朗読等を発表する予定です。

感謝の気持ちを育めるよう、子ども達や保護 者の皆様と大切なお彼岸をお勤めしたいと思い ます。





~運動会のお知らせ~

今年度の運動会は、10月7日(土)に予定しております。今年は来園者の人数制限は行いませんが、今年も乳児と以上児で時間を分けて行う予定です。9月から少しずつ運動会へ向けた活動に取り組んでいきたいと思いますので、体力作りも兼ね、『早寝・早起き・しっかり朝ごはんを食べる習慣』を作っていただきますよう、よろしくお願いいたします。

また、熱中症対策として、朝の涼しいうちに戸外での活動を行っていく予定ですので、9時までに登園していただきますよう、ご協力を宜しくお願いします。











